



**Protokoll der Vorstandssitzung der  
Gesellschaft für Live-Rollenspiel e.V.  
vom 09.06.2019**

**Anwesend:** Katharina Munz (KM), Kim Scholz (KS), Marius Munz (MM),  
Sonja Catterfeld (SC), Birk Jecht (BJ)

**Sitzungsleitung:** KM, 1. Vorstand

**Protokoll:** MM, Finanzvorstand

**Beginn der Vorstandssitzung: 19:06 Uhr**

**1. Begrüßung** durch den 1. Vorstand KM.

**2. Die Tagesordnung** wird genehmigt und ergänzt durch Nr. 8 und 9.

**3. AG Nachhaltigkeit (SC):**

Vereinsmitglied Kai hat an dem Multiplikator\*innen-Treffen des DLRV teilgenommen und einen umfangreichen Vortrag gehalten. PP-Präsentation und Handout kommen auf die Homepage. Es waren nur wenige Personen bei dem Treffen, das Thema soll aber auf der LARPcom und dem Mittelpunkt thematisiert werden.

**4. Nerd-Church / Kirchentag (MM):**

Der Verein wurde angefragt im Rahmen des Evangelischen Kirchentags in Dortmund einen Beitrag in Form eines Vortrags/Teilnahme an einer Diskussionsrunde zum Thema LARP und Bildung zu leisten. MM übernimmt das Thema als Referent.

**5. Laufende und abgeschlossene Projekte:**

Die LARPcom ist bereits mit 18 von 30 Plätzen belegt, auch ein Jurist wurde gefunden. Es wird kein Überschuss erwirtschaftet und eine mögliche Förderung für die Zukunft geprüft.

Projekt Sickermoor wartet noch auf Rückmeldung der Aktion Mensch.

Lollipops and Laserguns wurde wegen mangelndem Interesse abgesagt, es sind keine Kosten entstanden.

Zauberische Welten ist in fortgeschrittener Planung und bis auf wenige NSC-Plätze ausgebucht.

Expedition Siebenbürgen hat noch zu wenige Anmeldungen, wird aber dennoch ggf. reduziert durchgeführt, da die Ausfallgebühren zu hoch wären.

Vereinsmitglied Max hat weitere Projekte für 2020 eingereicht.

Das Projekt Luftschloss hat noch keine Förderzusage und die Zahl der Runs steht noch nicht fest.

Das GfLR-Wochenende mit Mitgliederversammlung wird von KS koordiniert, ein Termin steht noch nicht fest.

**6. Fundus AG (KS, BJ):**

Das letzte Treffen fand mit 3 von 4 Mitgliedern statt. Es wurde sich gegen einen zentralen Fundus ausgesprochen, ein Lagersystem für Vereinsmitglied Patrick wird diskutiert. BJ verweist auf Lagerkosten von ca. 900,- EUR im Jahr. Sollten Fundi professionalisiert werden, wurden Finanzierungsmodelle diskutiert, z.B. Erhöhung der Mitgliedsbeiträge, Erhöhung der Pauschale, Finanzierungs-LARP.

Ebenso wurde angemerkt, dass der Fundus nicht versichert ist und den Fundusbeauftragten vonseiten des Vereins keine Haftung zugesprochen werden soll. Die Gruppe hat eine Prüfung und ggf. Verkleinerung des Fundus besprochen und ein mögliches Verwaltungs- und Ausleihsystem vorgestellt.

Die Gruppe arbeitet weiter und legt Protokolle und Beschlüsse dem Vorstand vor.

**7. Projektanträge:**

2019-04 Mr. Greenfly's Dinnerparty 4 einstimmig angenommen.

2019-05 Port Alberich 3 einstimmig angenommen.

2019-06 Sonnentor 3 einstimmig angenommen.

**8. Bank (MM):**

Aufgrund der Umstellung der Zuständigkeiten bei der Bank und Vorstandswechsel, ist es zurzeit nicht möglich Gelder zu überweisen oder Daten zu beziehen.

**9. Ideen für künftige Themen des Vereins (SC, KM):**

Im Sinne der Nachhaltigkeit sollen Mechanismen des Wissenstransfers entwickelt werden. Aufgrund der Vergrößerung des Vereins wird an Teambuilding-Maßnahmen gedacht.

**Ende der Vorstandssitzung: 20.39 Uhr.**

.....  
**Sitzungsleitung, Katharina Munz, 1. Vorstand**

.....  
**Protokollant, Marius Munz, Finanzvorstand**